

LES  
MONUMENTS D'ART  
DE LA PRIMATIALE DE LYON

*Détruits ou aliénés pendant l'Occupation Protestante*

EN 1562

*(Suite)*

---

Mais, Laurent, César et Charles-Humbert de Mont-d'Or ne crurent pas devoir le conserver et le déposèrent dans les archives du Chapitre de la cathédrale; toutefois ce dépôt n'eut lieu que lorsque les donateurs eurent fait preuve de noblesse. Le Chapitre ordonna ensuite que toutes les pièces jointes à la donation seraient transcrites sur les registres capitulaires et qu'une expédition en serait jointe à ce cor pour lui servir d'authentique. Mais en 1791, le cor, ainsi que tous les immeubles et meubles de la Primatiale, furent saisis pour être vendus au profit de la nation.

Laurent de Mont-d'Or, chef de la seule branche survivante de sa famille, le réclama par une pétition qu'il adressa